

Actividades en homenaje a Miguel Hernández

Escrito por Administrador

Lunes 01 de Noviembre de 2010 12:07 -

- La Diputación pacense participa en el homenaje a Miguel Hernández con las ediciones del periódico "El Frente Extremeño" y del libro "Fuego y escarcha"
- *Programa también una exposición itinerante sobre la vida y obra del poeta que tras Castuera recorrerá las universidades populares*

Este año se cumple el centenario del nacimiento del poeta de Orihuela, concretamente el próximo 30 de octubre. Por tal motivo, el ayuntamiento de Castuera viene desarrollando desde el pasado mes de marzo un completo programa de actividades en torno a la obra y figura de Miguel Hernández en colaboración con la Diputación de Badajoz. De hecho, la Institución Provincial ha presentado las acciones que promueve en su participación dentro del "Año Hernandiano" y que se componen de la reedición del periódico "Frente Extremeño", la publicación del libro "Fuego y escarcha" y la instalación de la muestra "Miguel Hernández, 1910-2010".

Destinado en la Guerra Civil en el Altavoz del Frente Republicano, el poeta permaneció varias semanas en el municipio pacense de Castuera y la Bolsa de La Serena. "En el Frente Extremeño -recuerda la diputada provincial de Cultura, Inmaculada Bonilla-, periódico editado en aquella localidad, publicó *Viento del pueblo y Campesino de España*, y fue objeto de una edición facsímil con motivo del cincuentenario de la muerte del poeta".

Aquella edición facsímil se encuentra agotada por lo que el Área de Cultura de la Institución Provincial decidió una nueva edición actualizada, en esta ocasión de Eutemio Martín, del que acaba de ver la luz su libro "Miguel Hernández, el oficio de poeta", en la parte literaria, y de José Hinojosa en lo referente al Frente Extremeño durante la Guerra Civil española. Esta reedición se presentará mañana **martes, 26 de octubre, a las 18:20 horas**, en el Museo del Turrón de Castuera, de la mano del director del área cultural de la Diputación, Francisco Muñoz, y el propio Hinojosa.

Esta es una de las iniciativas promovidas por la Institución pacense en su participación en el denominando "Año Hernandiano", que se complementa con la publicación del trabajo literario colectivo "Fuego y escarcha" como homenaje a Miguel Hernández y en el que colaboran las mejores plumas de la literatura extremeña, entre ellos Zambrano, Castelo, Sánchez-Carrión o Álvaro Valverde.

Actividades en homenaje a Miguel Hernández

Escrito por Administrador

Lunes 01 de Noviembre de 2010 12:07 -

Estima Bonilla que “si el periódico es la huella, este homenaje es la pervivencia del gran poeta en un libro coordinado por el profesor Manuel Simón Viola”.

La publicación se presentará el **29 de octubre a las 20:00 horas** en el Centro Cultural de Castuera con las intervenciones de Inmaculada Bonilla, el alcalde de la ciudad, Francisco Martos, Simón Viola e Irene Sánchez.

La tercera de las propuestas es la inauguración de la exposición “Miguel Hernández, 1910-2010” en el Museo del Turrón en colaboración con la Asociación de Gestores Culturales de Extremadura. Será a las 18:00 horas del 27 de octubre con las presencias del alcalde y de la presidenta de la asociación, Carmen Hernán. La muestra es un recorrido por la vida y la obra del poeta que posteriormente podrá visitarse en las universidades populares extremeñas.

Las actividades auspiciadas por la Diputación se complementan con un programa más completo dirigido desde al ayuntamiento de Castuera y que prevé una serie de ponencias, la representación teatral “Hernández y las ánimas del recuerdo rotas”, un acto de reconocimiento del consistorio a autores locales y el estreno de la composición musical “Un deber de amor”, obra premiada en el concurso convocado con motivo del homenaje al poeta y que ganó Vicente Ortíz.